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例会日　毎週火曜日 12：30～13：30

森会長、長尾幹事一年間お疲れさまでした。（国領君）
一年間ありがとうございました。（片松君）
長尾幹事、お疲れさまでした。（立野君）
森会長楽できて良かったね。（立野君）
会員の皆さま一年間お世話になりました。会長挨拶させて頂
きました。（森君）
皆様お騒がせ致しました。（野村君）
一年間ありがとうございました。何とか今日を迎えることがで
きました。（長尾君）

ニコニコBOX 　創立第2559回例会　15件　計　67,000円　累計　1,313,000円

委員長無事終了。（塚田君、三好君、藤野君）
副会長挨拶。（蔭久君）
S.A.A報告させて頂きました。ありがとうございました。（尾
﨑君）
北岡先生、娘さんの受賞おめでとうございます。（蔭久君）
12月4日（日）ホールインワンコンペ開催します。ふるってご
参加ください。（国領君）
森会長、長尾幹事一年間ご苦労様でした。（尾﨑君）
一年間皆様にお世話になりました。（宮脇君）

会長報告

皆さんこんにちは。今日で梅雨が明けました。私と髙橋君は外で現場作業をしておりますので、すごく暑さがこたえていま
す。仕事の最中はらっきょうのような汗が流れております。
今期、44回の例会を予定しておりました。その中で夜間例会、親睦例会等を何度か予定しておりましたが2回しか出来ず、
今日で3回目です。44回のうち14回がコロナで取りやめになり、残り30回のうち3回はプログラム無しの例会とさせて頂き
ました。
7月の第1例会は堀ガバナー補佐が訪問されてのクラブ協議会があり、緊張したスタートでした。第2週は東ガバナーの公
式訪問という最大の行事があり、緊張の連続でした。2回目の例会が終わった後、1階出口の通路で篠原さんに呼び止めら
れ、｢君、会長は役者だよ。役者だから会長という役を演じなさい。会長がロータリーのことを知らないなんて言ったらダメ
だ。｣と怒られました。その日は東ガバナーとの懇談で篠原パストガバナーに同席して頂いていました。知らない人ばかり
で緊張していたので、｢篠原さん、この場を取り仕切ってくれませんか。｣と言うと｢君が会長なんだから君がやりなさい。｣と
言われ一言もしゃべってくれませんでした。その帰りに役者を演じるよう言われました。たぶん東ガバナーとの懇談のとき
に、私はロータリーのことをよく知らないと連発していたと思います。そのときは何も言わず、後で言われました。それで真
面目に覚えていかなければと思っていたところ、篠原先生が出席免除の申請をされて、12月までお会いすることができま
せんでした。
事業については奉仕が主で、市原先生がしてくれたあゆみ園へのサーマルカメラの寄贈や、未来ISSEYへの障がい者支援
ロボットの寄付をさせてもらいました。あとルワンダのマリールイズさんが日本に居るときにコンタクトを取っていたので
すが、直接客話をして頂くことができず、ルワンダから中継でして頂きました。マリールイズさんはルワンダの奇跡のとき
に、ほんの少し日本語がしゃべれるというだけで、命からがら福島へ来ることが出来ました。その後、東日本大震災の時に
彼女はルワンダに居ました。ルワンダは貧しい国ですが、その中で日本円にして14万円を集めて寄付してくれました。心残
りなのはルワンダの学校のためにせめて14万円をお返ししたいと思っていたのがコロナで機会を失ったことです。出来れ
ば今後そういう機会があればと思っています。
それから残念だったのが、四之宮さんが企画してくれていた日本酒酒蔵巡り。私が一番やりたかったことが残念ながら出
来ませんでしたので、今日それをやりたいと。
あと今日来てくれているアラムさんは、エンジニアになりたいと頑張っており、日本とバングラデシュのかけ橋になってくれ
ることを期待しています。
皆さんに支えられて1年間楽しい良い経験をさせて頂きました。ありがとうございました。




